

## 令和3年度へ向けて 準備をしっかりと!!

3学期が終わりました。ただ今春休み中です。短い春休みですが、この2週間は次年度へ向けての最後の準備期間となります。皆さんそれぞれが準備万端で4月からスタートが切れるように、まずは体調管理からしっかりとお願いします。

23日(火)朝には最後の全校集会が行われ、卓球部や吹奏楽部の賞状伝達や消防署からの人命救助(心肺停止状態の傷病者の救護)に対する感謝状の伝達が行われました。いざという時の機敏な行動は、日ごろから心と体を鍛えていないとなかなかできるものではありません。とても立派な行動です。誇りに思います。皆さんも多いに勇気を出して小さなことでもよいので、他人を助けられるようになります。

24日(水)の修了式は各教室でのオンラインで実施されました。代表への修了証授与などクリアにつながることができました。今年度はコロナ禍で始まり、コロナ禍で終わった年度でした。しかし、学校としては臨時休校などの措置をとることもなく、皆が何とか無事に年度を終わることができました。皆さんの努力にまず感謝したいと思います。令和3年度もまだまだ感染症対策による様々な制限は継続されますが、それでも今年度よりは緩和されることと思います。また、そうなることを祈ってやみません。

### 学校長の話より

1年生の皆さんが書いた文集を見ました。友達や先輩などお世話になった方々への感謝の思いと、不安で不自由な今年度でしたが、それでも楽しかったことを部活動や諸行事などを通して述べてくれました。私はとても嬉しく、感動しました。皆それぞれに成長したのだなと感じました。また、その文集を読む中で、2年生の先輩たちの素晴らしい姿も描かれており、2年生も良く頑張ってくれたことが分かりました。ありがとうございました。皆さんこれから花乃井中学校をよろしくお願いします。紙面に限りがありますが、いくつか抜粋して紹介してみます。

#### 【この1年を振り返って】

- あっという間の1年間。いろいろあったけど、1年間楽しかった。
- 友達への感謝の思い、お世話になった方々への感謝の思いでいっぱいです。

○中学生としての自覚、責任の重さ、他人への接し方、友達は大切だということ、当たり前は必ずしも当たり前ではないということ。協力することの大切さを学びました。

○「努力したら必ず返ってくる。」ということを学びました。「できない事も、協力すると成功する」ということを学びました。

【勉強や部活動・学校行事などの取組みを頑張った。】

○中学校での勉強は思ったよりも難しかったです。小学校の時は得意科目だったものが、一気に苦手科目になった時もありました。でも、ここであきらめてはいけないと思い、家庭学習など、家でとにかく頑張りました。

○毎日コツコツが大切。毎日必ず、時間がなかつたり、疲れた日は教科書を読むだけでも、問題を少し解くだけでもいいから勉強していきたいです。

【部活動の先輩】

○後輩の私に優しくしてくれて、部活も勉強もやって委員会などの仕事もちゃんとやっている先輩を尊敬しています。先輩は基礎もしっかりやっていて、時間を大切にしているのだと思います。自分も真似をして、いい先輩になりたいです。

○先輩は大会の空き時間や、練習の帰りの電車や部活の空き時間に、私の苦手な国語の文法やテストのポイントを教えてくれたり、部活がない日にも、みんなで遊んだりしてくれます。私も後輩に勉強を教えたり一緒に遊べるようになりたいです。

【先生方】

○小学校とは違う教科担任制のおかげで、いろんな先生と話をすることができてうれしかったです。花乃井には面白い先生がたくさんいて、うれしかったです。

○先生の言葉「今日やらないといけないことは、今日中にやって、明日やろうは、馬鹿野郎にならないようにしましょう。」この言葉にハッとして頑張りました。

【最後に】

○思い描いていた中学校生活とは、ほど遠いものとなってしまって、やりたかったこと、やり残したことがたくさんありました。でも、コロナに負けず、2年・3年とやっていきたいです。

○本気で何かをすることは大変だけど、その分、楽しいことも増えるので、これからもすべてのことを本気で頑張り、全てのことを楽しみたいです。

○これからも、いろいろな問題に直面すると思いますが、自分の力や、友達の力を借りつつ、何にでも挑戦して、乗り越えていきたいです。

## 各学年で今年度の最後の取組

22日(月) 2年生では「先輩から話を聞こう!!」と題して、高校生活などの話を聞く取組みを実施しました。例年と違って感染症対応ということでビデオでのやり取りとなりましたが、あらかじめ出ていた質疑についても応答がありました。先輩たちの思いや各校の現状などが聞けて、高校生活への夢が広がった時間になったと思います。



1・2年生は文化祭でのクラス合唱コンクールがコロナ禍の緊急事態宣言によって中止になってしまいました。そこで、1年生では、わずかな練習時間でしたが、練習した成果をビデオに撮って体育館で鑑賞しました。各クラス頑張った成果がよく表れており、来年度へつながる取組みとなりました。



《運動場に小学校ごとに整列》

## 新入生の診断テストを実施

22日(月)に新入生の診断テスト(国語・算数)が行われました。まだ小学校を卒業したばかりなので、それぞれ小学校の標準服を着て、朝から花乃井中学校に集合し、それぞれの教室に分かれてテストを受けました。帰りに諸連絡と共に体操服

等の受け取りもありました。各学年とも新しい教科書(来年度から全学年で教科書が変わります。)も学校に届き、配付の準備もできています。入学してくる日が楽しみです。



《新しい教科書も届きました。》

各学年の読書の木  
も完成しました。

